

Colombia: Petro cumple un año en la presidencia

Por: **Agencias** | Lunes, 07/08/2023 09:49 AM | [Versión para imprimir](#)



GUSTAVO PETRO, PRESIDENTE DE COLOMBIA

7 de agosto de 2023.- "Es la hora del cambio", dijo el 7 de agosto de 2022 el recién posicionado presidente Gustavo Petro al dirigirse a la nación. Ha pasado un año y su propuesta de transformación ha tenido que enfrentarse a una realidad signada por la violencia, el narcotráfico, la exclusión social, el poder mediático y una nueva presión de la oposición para orillar a renunciar.

Toda iniciativa de cambio se topa con la resistencia. Colombia es un país que no había tenido un presidente progresista y donde los poderosos tienen lazos con la oligarquía, el narcotráfico, los intereses foráneos y el paramilitarismo, que incluso ha formado parte del Estado.

Entre las prioridades de Petro están la ansiada paz y las reformas de leyes en pro de los más golpeados por la confrontación y el olvido. Sin embargo, ha habido serie de trabas que han ralentizado los procesos y obligado a reajustar el rumbo.

Presidente de Colombia, Gustavo Petro, durante un acto en honor a soldados e indígenas en Bogotá, Colombia, el 26 de junio 2023 Sebastian Barros / NurPhoto / Gettyimages.ru

Aunque el líder del Pacto Histórico en su discurso de toma de posesión se refirió a la necesidad de unidad, en este aspecto tuvo revés en el Congreso, donde la coalición de su partido sufrió una profunda fractura, como en su gabinete, con 11 cambios de ministros. El reto de culminar el Gobierno

A lo largo de este año quedó en evidencia el enorme poder de los medios opositores que han torpedeado sus propuestas y que han dado amplia cobertura a su disputa con el titular del Ministerio Público, Francisco Barbosa, y a los escándalos que involucran a su familia y a su círculo más cercano.

Su hijo, Nicolás Petro Burgos, detenido el 29 de julio, acusado por la Fiscalía de cometer los

Comparte en las redes sociales



Síguenos en Facebook y Twitter



[Síguenos en Twitter](#)

Notas relacionadas

Canciller Yván Gil ya arribó
(VIDEO) 34 países ya confirmaron su participación en la cumbre de los BRICS

(VIDEO) Perú: Salida temporal de prisión del exgobernante Alberto Fujimori a un spa causa reacciones

Japón y la ONU evitan nombrar al autor del bombardeo atómico de Hiroshima en el aniversario de la tragedia

(Versión año 2023): Batalla de Boyacá abre camino a la independencia colombiana (1819)
Efemérides del 7 de agosto: Bolívar es Presidente de Venezuela (1813)

Lluvias en norte de Europa dejan un muerto; afectan ferries y vuelos

Revise noticias similares en la sección: **Internacionales**

delitos de lavado de activos y enriquecimiento ilícito, expuso recientemente que la campaña presidencial de su padre recibió financiamiento ilegal, aunque aclaró posteriormente en una entrevista de Semana que ni su papá, ni Ricardo Roa, actual presidente de Ecopetrol y jefe de campaña de Petro, sabían que había recibido fondos irregulares.

En este caso que lo toca directamente, el líder progresista ha pedido que la Justicia se aplique "de manera imparcial, con el debido proceso y las garantías constitucionales". Asimismo, ha reiterado en varias oportunidades que su campaña no recibió "dinero alguno de carácter ilícito" y ha dicho que él mismo pidió que su hijo fuera investigado-

La oposición más férrea anunció movilizaciones para pedir su renuncia, mientras que Petro y quienes lo apoyan consideran que se trata de un "juicio político", sin pruebas, que busca acabar con su Gobierno. Sin embargo, se espera que la Fiscalía, con quien no tiene las mejores relaciones, logre demostrar la veracidad o no de las acusaciones.

Este escándalo se une a las insinuaciones sin comprobar hechas por su exembajador en Caracas, Armando Benedetti –sobre supuestos dineros irregulares en la campaña presidencial en la costa colombiana– durante el escándalo conocido como 'niñeragate', donde estuvo involucrada la exjefa del Despacho de Petro.

Ya transcurrió la cuarta parte del periodo presidencial y restan tres años para intentar consolidar su propuesta. Por ahora, las líneas gruesas de su plan de Gobierno, que son la 'paz total', las reformas y la nueva política antidrogas, se han trazado en un intento de cambio a pulso y sudor.

Con información de Rusia Today

Esta nota ha sido leída aproximadamente **780** veces.

Recomienda esta nota en las redes sociales:



Noticias Recientes:

Automatizan nuevo sistema de cobro de peajes en Venezuela

Gançiller Yván Gil ya arribó

(VIDEO) 34 países ya confirmaron su participación en la cumbre de los BRICS

(VIDEO) Perú: Salida temporal de prisión del exgobernante Alberto Fujimori a un spa causa reacciones

Cruz Roja anunció los integrantes de su Junta Reestructuradora

Japón y la ONU evitan nombrar al autor del bombardeo atómico de Hiroshima en el aniversario de la tragedia

(VIDEOS) Mundial de Beisbol U12: Venezuela derrota a Japón y se apoderó de la medalla de bronce

Elliott Abrams vuelve a pedir más sanciones contra Venezuela

(Versión año 2023): Batalla de Boyacá abre camino a la independencia colombiana (1819)

Efemérides del 7 de agosto: Bolívar es Presidente de Venezuela (1813)

Lluvias en norte de Europa dejan un muerto; afectan ferrys y vuelos

Líderes de países amazónicos se reunirán en Brasil

Guatemala: a 13 días del balotaje, Arévalo y Torres intensifican sus campañas

Metro de Caracas anuncia el nuevo costo de la tarjeta inteligente

EEUU: Empleados jurídicos de Nueva York por mejores prestaciones

Níger cierra espacio aéreo ante posible intervención militar

Zulia: inician operativo de limpieza del Lago de Maracaibo

INAMEH: cielos nublados en gran parte de Venezuela

Los glaciares de los Pirineos franceses se derriten inexorablemente

MP designó fiscal para investigar femicidio de la joven Alexandra Silva en Lara

Precio de la lista escolar en Venezuela podría superar los 150 dólares

Gobierno chileno manifiesta "preocupación" por intención de ultraderecha de derogar el aborto

Reservas de oro de Venezuela bajan 8 toneladas en primer semestre de 2023

Sindicato de Guionistas de EEUU no alcanza acuerdo con los grandes estudios y continúa la huelga

Médico Julio Castro asegura que intervención de la Cruz Roja era "un anhelo oficialista"

Denuncian retrasos y multas muy costosas en el trámite para la visa de venezolanos que quieran ingresar a Curazao

Realizan taller de técnicas legislativas a funcionarios (as) del Mppriip

El juicio electoral de 2020

EEUU: Ex-Vicepresidente Mike Pence dijo que "cumplirá con la ley" si lo llaman a testificar en el juicio contra Trump

Níger: miles se congregan en mitin para animar a los generales que lideraron el golpe

Exportaciones venezolanas crecieron en 6% en primer trimestre del año: Avex

(Versión año 2023): 120.000 muertos, 360.000 heridos, radioactividad...

Efemérides del 6 de agosto: Bomba atómica es lanzada por los EE.UU sobre Hiroshima

Pakistán: 30 muertos por descarrilamiento de tren

Presidente de Cuba aboga por eliminación de armas nucleares

Cofundador de Wikipedia denuncia manipulación del portal por la CIA

Intervención de Eduardo Sánchez, del sindicato de trabajadores de la Universidad Central de Venezuela.

(VIDEO) Protesta contra la Corrupción frente a la Contraloría General de Venezuela

(VIDEO) Mundial de Béisbol Sub-12: Venezuela vence a Corea del Sur y van por el bronce contra Japón

INAMEH prevé para hoy domingo ráfagas de viento con lluvias de intensidad variable

Canciller indio: Los lazos con América Latina y el Caribe avanzan en una nueva dirección

Lula firma decreto que permitirá a Brasil comprarle energía a Venezuela desde la central hidroeléctrica del Guri

Asesinan en su casa de Aragua a la líder agraria Delia Zamora

Ron DeSantis: "Resultaron falsas" todas las teorías sobre fraude electoral en EEUU

Detienen a fiscal del MP y a su esposo por extorsión en Barinas